



## CoWorking mit flexibler Kinderbetreuung

andere Angebotsart

### CoWorking mit flexibler Kinderbetreuung

English version below



#### Family CoWorking Space - mit oder ohne flexible Kinderbetreuung

Dir fällt im Home-Office die Decke auf den Kopf? Du suchst ein CoWorking Space für Dich im Düsseldorfer Norden? Dann bist Du im kiwifalter genau richtig. Coworking Spaces schaffen ein Gefühl von Gemeinschaft und es bietet sich Gelegenheit zur Vernetzung und Zusammenarbeit. Im kiwifalter findet jeder einen inspirierenden und kreativen Ort zum Arbeiten und trifft auf Gleichgesinnte.

Das Co-Working Space richtet sich an SchülerInnen (ab 16 Jahren), Student:innen und berufstätige Erwachsene. In unserem WorkSpace finden alle einen individuellen Arbeitsplatz in großen, lichtdurchfluteten Räumen, mit Blick ins Grüne!

Ein Platz im CoWorking Space ist ganz einfach und flexibel buchbar über die App. **CoWorking ohne Kind wird bei uns über die Kiwi-Karte abgerechnet** und kostet dich pro Tag nur einen Credit auf der Karte Deiner Wahl! (1er-, 5er-, 10er- oder 20er-Kiwi-Karten erhältst Du mit einem Klick über die kiwifalter-App und bezahlst einfach per PayPal oder Kreditkarte)

Doch das Beste im Family CoWorkingSpace des kiwifalter?: Du bist Mama oder Papa und willst arbeiten, aber dann fällt die Kita/Oma aus oder Du findest einfach keinen Betreuungsplatz für deinen kleinen Liebling?

**Du suchst einen Platz zum Arbeiten MIT Kind?** Ein bisschen wie zu Hause, nur OHNE der Trockner piepst, die Spülmaschine ist voll, das Baby weint, der Kühlschrank ist leer?!

Auch das ist in unserem Family CoWorking Space möglich: Hier arbeitest Du in Ruhe, während pädagogische Fachkräfte sich in unserem KidsSpace liebevoll und professionell um Dein Kind kümmern. Wenn Du magst, kannst Du auch zwischendurch mit Deinem Kind einen Kurs belegen oder Du gönnst Dir selbst, beispielsweise mit einer Stunde Yoga, einen Energie Boost.

Klingt wie ein Traum? Geht aber im kiwifalter ganz einfach!

**Wähle aus einem unserer Angebotsformate (s. Webseite oder auf Anfrage) und erhalte so Zugang zur Betreuung im KidsSpace, direkt kombiniert mit einem Platz im CoWorkingSpace.**

Bei Interesse melde Dich bei Gianna Riebe und Yannika Böcker, unseren Leitungen des KidsSpace per **Mail: vereinbare@kiwifalter.de** oder **Telefon / WhatsApp an 01747778830** und lasse Dich von ihnen beraten.

Übrigens: Private Kinderbetreuung ist **steuerlich absetzbar**! Sprich am Besten mit Deiner Steuerberatung darüber und hole Dir auf diesem Weg einen Teil Deiner Investition zurück. Oder kontaktiere gemeinsam mit uns Deinen Arbeitgebenden, um die Möglichkeit einer Kostenübernahme im Rahmen von **Mitarbeitenden-Benefits** zu besprechen.

Dein Arbeitgebender übernimmt die Kosten nicht? Du bist **selbstständig, Freiberufler:in oder Doktorand:in**? **Dann sprich uns gern an**, damit wir gemeinsam eine individuelle Lösung für Dich finden.

Werde ein Teil der Family CoWorking Community im kiwifalter! Wir freuen uns auf Dich!

**Wichtiger Hinweis:** Aus Gründen der **Haftung darfst Du das Kiwifalter-Gelände nicht verlassen**, während Dein Kind im KidsSpace betreut wird.

### KidsSpace-Zeiten:

- Vormittags-Slot von 8:30 bis 11:30 Uhr
  - Mittags-Slot von 11:30 bis 14:30 Uhr
  - Nachmittags-Slot von 14:30-17:30 Uhr
- 

### Family CoWorking Space - with or without flexible childcare

Are the ceilings falling on your head in your home office? Are you looking for a co-working space for yourself in the north of Düsseldorf? Then kiwifalter is the right place for you. Coworking spaces create a feeling of community and there are opportunities for networking and collaboration. At kiwifalter, everyone finds an inspiring and creative place to work and meet like-minded people.

The Co-Working Space is aimed at pupils (from 16 years), students and working adults. In our WorkSpace, everyone will find an individual workplace in large, light-flooded rooms with a view of the greenery!

A place in the CoWorking Space can be booked easily and flexibly via the app. **CoWorking without a child** is charged via the Kiwi card and costs only one credit per day on the card of your choice! (You can get 1, 5, 10 or 20 Kiwi cards with one click via the kiwifalter app and simply pay via PayPal or credit card).

**But the best thing about the kiwifalter's Family CoWorkingSpace?** You're a mum or dad and want to work, but then the nursery/granny drops out or you simply can't find a childcare place for your little darling?

Are you **looking for a place to work WITH your child**? A bit like at home, but WITHOUT the dryer beeping, a full dishwasher, the baby crying, the fridge empty...!

This is also possible in our Family CoWorking Space: Here you can work in peace and quiet while pedagogical experts lovingly and professionally take care of your child in our KidsSpace. If you like, you can also take a course with your child in between or treat yourself to an energy boost, for example with an hour of yoga.

Sounds like a dream? But at kiwifalter it's easy!

**Choose from one of our offer formats (details on our website or on request) and get access to care in the KidsSpace, directly combined with a place in the CoWorkingSpace.**

If you are interested, please contact Gianna Riebe and Yannika Böcker, our KidsSpace managers, by **email: [vereinbar@kiwifalter.de](mailto:vereinbar@kiwifalter.de) or phone / WhatsApp to 01747778830** and let them advise you.

By the way: Private childcare is **tax deductible!** Talk to your tax advisor about it and get a part of your investment back. Or contact your employer together with us to discuss the possibility of having the costs covered as part of **employee benefits**.

Become a part of the Family CoWorking Community at kiwifalter! We are looking forward to meeting you!

**Important note:** For **liability reasons, you are not allowed to leave the Kiwifalter** premises while your child is being cared in the KidsSpace.

### KidsSpace times:

Morning slot from 8:30 a.m. to 11:30 a.m.

Lunch slot from 11:30 to 14:30

Afternoon slot from 14:30 to 17:30

### Was?

#### Art des Angebots

andere Angebotsart

#### Link zum Angebot

[Weiter zum Angebot](#)

#### Kursleitung/Ansprechperson

Gianna Riebe

Leitung KidsSpace im kiwifalter

Kontakt:

[giannariebe@kiwifalter.de](mailto:giannariebe@kiwifalter.de)

0174 / 7778830

#### Alter des Kindes

0 bis 1 Jahre

### Wann?

#### Termin(e)

Unser Family CoWorking Space ist wochentags von Montag bis Freitag von 08:30 Uhr bis 17:30 Uhr geöffnet. Die Kinderbetreuungszeiten im KidsSpace werden nur über Termine vergeben. Bitte wendet Euch bei Interesse an Gianna Riebe, Leitung KidsSpace: [giannariebe@kiwifalter.de](mailto:giannariebe@kiwifalter.de) / 0174 7778830. KidsSpace-Zeiten: Vormittags-Slot von 8:30 bis 11:30 Uhr Mittags-Slot von 11:30 bis 14:30 Uhr Nachmittags-Slot von 14:30-17:30 Uhr

#### Angebotstermin

Dauerhaftes Angebot

### Wo?

#### kiwifalter GmbH

Kalkumer Schloßallee 100  
40489 Düsseldorf

## Anmeldung

### Anmeldung erforderlich

Ja

### Weitere Angaben zur Anmeldung

Unser Family CoWorking Space ist wochentags von Montag bis Freitag von 08:30 Uhr bis 17:30 Uhr geöffnet. Die Kinderbetreuungszeiten im KidsSpace werden nur über Termine vergeben. Bitte wendet Euch bei Interesse an Gianna Riebe, Leitung KidsSpace: [giannariebe@kiwifalter.de](mailto:giannariebe@kiwifalter.de) / 0174 7778830. KidsSpace-Zeiten: Vormittags-Slot von 8:30 bis 11:30 Uhr Mittags-Slot von 11:30 bis 14:30 Uhr Nachmittags-Slot von 14:30-17:30 Uhr

### Link zur Anmeldung

[Weiter zur Anmeldung](#)

### Kosten des Angebots

Kinderbetreuung ab 25€/h inklusive Arbeitsplatz im Family CoWorking Space

## Durchführende Organisation

### kiwifalter

Kalkumer Schloßallee 100  
40489 Düsseldorf

### Name Kontaktperson

Gianna Riebe

### Telefon

0174 7778830

### Email

[giannariebe@kiwifalter.de](mailto:giannariebe@kiwifalter.de)

### Link Anbieter

[Weiter zur Homepage des Anbieters](#)

### Alle Angebote dieses Anbieters

[Andere Angebote dieses Anbieters](#)